

## Fenats Nacional continúa con paro en el país: «Es importante que avancemos y no con promesas falsas como lo hizo el Presidente Boric»

A través de un comunicado público, la Confederación Fenats Nacional, que por supuesto incluyen sus bases en Aconcagua, reafirmaron la continuidad de su paralización de funciones a nivel nacional. Recordemos que la movilización comenzó el pasado 27 de agosto y a la fecha de hoy señalan que aún no encuentran espacios de diálogo para solucionar sus demandas.

En este sentido, se señaló que las demandas de los trabajadores de la salud siguen siendo la asignación técnica, carrera funcionaria, incentivo al retiro y la ley de 40 horas laborales. En los puntos más importantes se encuentra el incumplimiento de compromiso de presupuesto para la asignación técnica adquirido por el Ministerio de Salud y que para este 2024 fue reducido en un 50% por el Ministerio de Hacienda, según establecieron.

Ahora bien, en la jornada de ayer, Daniel Bartch, secretario general de la Confederación Fenats Nacional y presidente de Fenats Nacio-

• La confederación se encuentra movilizada desde el 27 de agosto y aseguran que no existen espacios de diálogo para solucionar sus problemáticas.-

nal Cosam Los Andes, San Felipe y establecimientos dependientes del Servicio de Salud Aconcagua, interpeló al presidente Gabriel Boric por la falta de respuesta ante esta movilización (que cumple nueve días), falta de espacios de diálogo e incumplimiento de promesas.

En esta línea, Bartch se refirió a este paro nacional del gremio y las problemáticas que enfrentan en más de una semana de movilización. «La Confederación Fenats Nacional mantiene su paralización que dio inicio el 27 de agosto, a la fecha no hemos tenido ninguna respuesta de parte del presidente, el día de ayer (martes) se le entregó una carta en donde también se le hace un llamado al presidente a hacer un ordenamiento en sus carteras, principalmente en la forma de liderar; la forma de resolver las problemáticas existentes con los trabajadores y trabajadoras de la salud.

«Creemos que hoy día, más allá de los ministros, es el presidente que debe respuesta y cumplir lo que, de una u otra forma, estaba dentro de su programa y comprometió con los trabajadores y trabajadoras. Creemos que hoy día esta necesidad se hace urgente de poder resolver; que es importante que los diálogos puedan establecerse de forma rápida, pero hoy día nos damos cuenta que los trabajadores y trabajadoras de la salud no importamos para el presidente; el presidente tiene otro tipo de importancias y ha evadido la situación de paralización, que lleva su octavo día en todo el territorio nacional», comentó.

También, el secretario general de Fenats Nacional, aseguró que en este momento no hay disposición de avanzar en mejores negociaciones y que la problemática está siendo traspasada al Congreso Nacional. «El presidente se



Fenats Nacional en paro en el Valle del Aconcagua.

debe hacer cargo de no entregarle la atención continua a los usuarios y el impacto que está generando esta situación a través de la paralización convocada por Fenats Nacional. Creemos también que es importante que el presidente pueda, de alguna u otra forma, llamar a cada uno de sus ministros a trabajar con los trabajadores y trabajadoras, a avanzar en una mejor negociación, a tener la disponibilidad de soltar presupuesto para quienes dieron vida en el tiempo de pandemia y que no han tenido un reconocimiento como corresponde.

«Además, el presidente hoy día responde con algunas situaciones que para nosotros son provocadoras; enviar

un proyecto de ley que discrimina a los técnicos y que reduce el presupuesto del 2023 firmado por el Ministerio de Salud, que el Ministerio de Hacienda lo invalida y firma con un 50% inferior. Lo envían al Congreso y el Congreso obviamente tiene que escuchar cada una de las intervenciones que vamos a realizar también, y nos colocamos a disposición para ir a exponer claramente en las diferentes comisiones que existan, pero hoy día el presidente no se hace responsable de lo que le compete como líder nacional, él hoy día lo que hace es traspasar una problemática al Parlamento, para que continúen en las discusiones y continúen los sectores

haciendo daño», añadió.

Finalmente, Daniel Bartch aseguró que el jefe de Estado ha incumplido promesas de su programa de Gobierno respecto a los trabajadores de la salud. «Tenemos diputados, senadores de su propio sector, que están apoyando a los trabajadores y trabajadoras de la salud, y esperamos que claramente también el sector contrario al gobierno actual, pueda tener el apoyo hacia los trabajadores, ya que no lo hemos encontrado en el gobierno actual. Creemos que es importante que avancemos de forma real en los trabajadores y trabajadoras, y no con promesas falsas como lo hizo el presidente Boric», cerró.